

Se recuerda a todos los alumnos del ciclo de AFD1 que hoy se ha enviado a través de email nuevos ejercicios para realizar. Se recuerda que hay alumnos que aún no se han puesto en contacto conmigo, con el posible perjuicio que eso puede acarrear de cara a su nota de la tercera evaluación.

Es importante que el alumnado esté pendiente, al menos los días que por horario nos corresponden clases, de las notificaciones que se realizan a través de esta página web, a través de correo electrónico y del grupo de whatsapp que se ha habilitado durante este período de tiempo.

Fernando Pérez. Profesor de FOL